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Saison 2023/2024 
Procès-verbal n°12 de la Commission Féminine 

 

Réunion du :  Jeudi 13 juin 2024 

A : 18h30 à la Maison du Football 

Présidence : Mme Elodie MYOTTE MOUILLER 

Présents : Mmes Christelle PRIEUR, Sarah CORNU et Magali ROUSSELOT-EMART 
MM. Christian GOLLION et Nicolas THABARD 

Excusés : Mme Nina COMTE  
M. Jean-Claude CLERC 

Assistent à la séance : Mme Charlotte SAULNIER 
M. Clément JAILLET 

 

1. Félicitations et remerciements 

Elodie remercie pour la dernière réunion de la mandature, les membres de la Commission pour leur investissement 
et le bon travail effectué. 

La commission félicite les équipes vainqueures de coupe (Jura Stad’ FC, Lons RC 2, Arcade Foot Pays Lunetier) ainsi 
que les équipes ayant atteint la finale de leur catégorie. 

Remerciements au club de Poligny-Grimont FC pour son excellent accueil. 

La Commission a une pensée pour Jean-Claude CLERC, actuellement en convalescence. 
 

***** 
 
2. Modifications tardives 

La Commission prend connaissance du tableau des modifications tardives et le valide comme ci-dessous : 

Date 

 match 

Date  

récept. 

Club  

demandeur 
Cat. 

Match  

concerné 
Demande 

Accord 

club 

Accord  

District 
Amende 

Avis  

Commission 

17-mars 14-mars Rochefort D2 F B Molay 1 - Rochefort 1 
Avancé à 

11 h. 
Oui Oui 25 € Amende 25€ 

13-avr 10-avr Jura Lacs U15 F Jura Lacs 1 - la Joux 1 
À 

Clairvaux 
Non Oui 25 € Amende 25€ 

25-mai 22-mai Lons RC D1 F. 
Lons RC 2 - Coteaux 

Seille 1 

Samedi à 

18 h. 
Oui Oui 50 € Amende 50€ 

 
***** 
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3. Validation Classement D1F et Accession R2F 

 
Compte tenu de ce classement, la Commission propose au Comité Directeur de valider l’accession de l’équipe de 
Mont-sous-Vaudrey CCSVA en R2F. 

 
***** 

 
4. Calendrier 24/25 

La commission travaille les calendriers généraux de la saison prochaine et le soumettra au Comité Directeur pour 
approbation. 

Pistes de réflexion :  
➢ Proposer un calendrier en une phase pour la D1F. 
➢ Volonté de continuer un championnat en matchs aller/retour en interdistricts en U18F avec les Districts de ka 

Côte d’Or et de la Saône-et-Loire. 
➢ Proposer des inter secteurs pour les U15F en seconde phase et possibilité au niveau District de jouer à 11 

lorsque les effectifs et les installations le permettent. 
 

***** 
 
5. Journée Bellecin 

Retour positif de l’ensemble des 140 participantes ainsi que de leur encadrement. 

Une journée à reprogrammer sans problèmes 

Dommage que les clubs absents ne nous aient pas prévenus... 

 

***** 

 

Elodie MYOTTE MOUILLER  Magali ROUSSELOT EMART 

Présidente  Secrétaire 


